

Brigada de Solidaridad agradece generosidad de Cuba con el mundo



La Habana, 6 ago (RHC) La generosidad de nuestro país con los desposeídos fue agradecida este lunes por el peruano Leonel Falcón, quien visita la occidental provincia de Pinar del Río como integrante de la [XXV Brigada Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba](#).

Le debemos mucho a esta tierra, sin ella, sin la Revolución no conoceríamos el verdadero significado de la amistad, del altruismo, explicó Falcón al tiempo que evocó los tristes pasajes vividos por su Perú natal luego de movimientos telúricos que arrancaron la vida a muchos coterráneos.

Es difícil olvidar que en esos instantes de dolor siempre estuvo la mano amiga de Cuba, el abrazo de Fidel Castro, quien donó sangre en un gesto que habla por sí mismo de la valía de este hombre y su pueblo.

Miembro de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, - [Coppal](#)-, el periodista suramericano dijo tener a Cuba como una segunda patria e integra campañas solidarias en favor de su soberanía.

Salvaguardar el ejemplo de Cuba, la dignidad de este pueblo es una misión que aceptamos con decoro, subrayó.

Luego de varios días de permanencia en Pinar del Río donde cumplimentaron un vasto programa de visitas, la XXV Brigada Latinoamericana y Caribeña partirá este martes hacia La Habana para luego asistir al encuentro fijado con motivo de la celebración del cumpleaños 92 del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/168405-brigada-de-solidaridad-agradece-generosidad-de-cuba-con-el-mundo>



Radio Habana Cuba